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Aux prisonniers du diable 

Avant d'apprendre les secrets des prophéties révélées par Jésus-Christ, il vous faut apprendre ce que 

signifie être en Christ, ce qui est le but de la grâce obtenue en son nom. 

Quelques soient nos péchés de chair, aussi graves et énormes qu'ils nous apparaissent, le sang du Christ 

les lave. Nous devons nous souvenir que David a obtenu le pardon de Dieu après qu'il ait fait tuer en 

l'exposant dans la guerre Urie le Hétien le mari de Bethsabée la femme qu'il convoitait. 

Que se passe-t-il après avoir obtenu le pardon ? Si l'abandon des œuvres coupables a bien été pratiqué, 

le fruit de la repentance ayant été présenté, les conditions rattachées à l'obtention du bénéfice de la 

grâce sont légitimes. Or celui qui est lavé n'a plus besoin de l'être. Le sang du Christ a une efficacité 

définitive qui enlève au diable tout droit sur celui que ce sang lave. 

Pour être valide pour Dieu, le baptême doit être pratiqué par immersion totale en symbole de la mort 

(noyade) du vieil être pécheur.  Dès sa sortie de l'eau le pécheur lavé est regardé par Dieu comme juste, 

la justice parfaite de Jésus lui étant imputée. 

Il reste à ce nouveau juste à apprendre à faire la volonté de Dieu, ce qui ne sera possible qu'en 

apprenant à résister au diable. 

Pierre nous dit: « Résistez au diable et il fuira loin de vous ». Pour pouvoir lui résister il faut le connaître 

et savoir comment il agit. Cette partie du message est très importante. Sachez que le diable ne fait 

qu'intensifier nos propres pensées et nos préjugés. Ainsi, il entre dans nos pensées et lorsqu'il a à faire à 

une personne qui a tendance à culpabiliser il l'encourage à intensifier cette culpabilité. Si au contraire, 

sa victime est de nature à ne pas donner de l'importance aux choses auxquelles Dieu en donne, il va 

intensifier ce comportement qui va rendre également impossible le bénéfice de la grâce. Car la 

culpabilisation à outrance du premier cas indique que l'être ne croit pas au pardon obtenu. 

Croyez-vous que Dieu soit sourd et aveugle ? Si c'est le cas lisez Daniel et vous verrez qu'il n'avait pas fini 

de prier que l'ange envoyé par Dieu lui est apparu. 

Comment va-t-on résister au diable? Très simplement, en ne tenant pas compte des pensées qui 

naissent dans nos esprits quand elles ne sont pas conformes au plan du salut révélé par la Bible. Ainsi la 

culpabilisation prolongée n'entre pas dans le programme révélé par Dieu puisqu'elle s'oppose à la 

confiance de la foi vivante. Nous devons donc agir comme des personnes qui sont conscientes d'être 

habitées par plusieurs esprits parmi lesquels se trouve notre propre pensée. Qui peut identifier l'origine 
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de ces pensées qui n'ont pas de timbre comme la voix humaine? En quoi la pensée de Dieu diffère-t-elle 

de la pensée du diable? Seule la connaissance de ces deux esprits peut nous permettre de le faire. Et 

c'est un exercice recommandé par la Bible puisque Jean nous dit : « Eprouvez les esprits pour savoir s'ils 

viennent de Dieu ».  L'esprit de Dieu sera reconnaissable en ce qu'il nous encourage à honorer sa sainte 

loi, et logiquement son ennemi le diable fera le contraire. 

Celui qui continue à culpabiliser après le baptême n'a donc pas encore obtenu la grâce offerte par le 

Seigneur. Il y a pour cela une raison principale qu'il faut établir et définir. Dans une totale ignorance, la 

créature ne remplit pas les conditions pour que la grâce de Jésus s'applique. C'est le cas pour les 

multitudes de croyants qui ignorant les révélations du prophète Daniel, ne savent pas que le 

christianisme a été soumis à un décret divin entré en application le 23 Octobre 1844. Ce décret vise à 

rétablir toute la vérité chrétienne apostolique déformée et transformée par l'enseignement catholique 

romain pendant presque 16 siècles. Le 16ème siècle a été marqué par l'œuvre de la Réforme 

protestante, mais cette réforme débutante était encore imparfaite pour Dieu qui a choisi 

souverainement la date où la vérité serait exigée par lui sous sa forme intégralement restaurée. Pour ces 

personnes qui n'obéissent pas à la pleine volonté de Dieu, la culpabilité ressentie ne fait que révéler une 

vérité terrible : elles ne sont pas protégées par Jésus-Christ et sont encore soumises à Satan l'accusateur 

des frères. Pendant qu'il les tient, le diable les pousse au désespoir cherchant à les convaincre qu'elles 

sont indignes de la grâce offerte par Jésus, espérant ainsi les conduire au suicide avant qu'elles lui 

échappent en revenant dans la vérité approuvée par Dieu. 

Que se passe-t-il dans le programme divin réservé pour le nouveau converti ? Il n'a désormais plus 

besoin que d'une seule chose : recevoir l'enseignement de l'Esprit qui va nourrir sa foi. Dieu nous dit 

qu'il bénit l'intelligence. Celle-ci est avant tout logique et cohérente. La Bible entière de Genèse à 

Apocalypse est là pour nourrir notre foi afin que nous apprenions à réellement connaître notre Dieu, son 

projet, et son jugement sur toute chose. 

Si celui qui culpabilise à outrance a ses chances de revenir vers Dieu, celui qui se justifie illégitimement 

n'en a aucune. Car il appelle le bien mal et le mal bien, et il est en horreur dans le jugement de Dieu. 

L'histoire de Job montre comment le diable est bien l'accusateur des enfants de Dieu. Mais déjà dans 

Zacharie 3:1-2 on peut lire : « Il me fit voir Josué, le souverain sacrificateur, debout devant l'ange de 

l'Eternel, et Satan qui se tenait à sa droite pour l'accuser. L'Eternel dit à Satan : … que l'Eternel te 

réprime, Satan! Lui qui a choisi Jérusalem! N'est-ce pas là un tison arraché du feu ? » 

Je souhaite fortement que cet exemple donne à chacun la possibilité de croire à la puissance du pardon 

apporté par Jésus-Christ qui a enlevé au diable toute sa puissance sur les élus rachetés par le sang de 

Jésus-Christ. Il n'était au temps de Josué qu'un ange rebelle, mais depuis la victoire de Jésus ce n'est plus 

qu'un condamné à mort qui attend l'exécution de sa peine. 

N'oubliez jamais sa présence et son action permanente, mais sachez lui résister, car il n'a plus de 

puissance sur vous si vous êtes véritablement bénéficiaire de la grâce du Christ. 

En conclusion je dirai simplement : emparez-vous du royaume des cieux en sachant résister aux pensées 

négatives ou illégitimement positives que le diable met dans vos esprits. Sachant que la Bible révèle 

clairement le jugement de Dieu en ce qui représente le bien et le mal, et que c'est sur ses révélations 
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bibliques que toute âme est jugée. Aussi si vous voulez véritablement profiter de la grâce de Jésus, 

mettez-vous en accord avec les normes établies par la sainte Bible expression de la pensée du grand 

Dieu créateur qui révèle les bonnes et les mauvaises choses, les bonnes et les mauvaises actions. A ce 

titre, l'expérience du peuple juif de l'ancienne alliance est très pédagogique et c'est dans ce but que 

Dieu a fait écrire son histoire. 

La foi selon Dieu n'est pas mystique, c'est simplement pour un être vivant la prise de conscience que la 

vie est créée, soutenue, et dirigée par l'Esprit du Dieu vivant, le Créateur. Le croyant va pouvoir entrer 

dans une relation étroite avec ce Dieu tout-puissant grâce à la réconciliation obtenue par le sacrifice 

parfait de la vie terrestre de Jésus-Christ. Mais cette relation sera possible ou non selon ce que sera le 

comportement de l'appelé. Car Dieu reste libre dans son jugement jusqu'à la fin de la vie de ses 

créatures. Ne seront finalement sauvés que ceux qui garderont les œuvres préparées par Jésus jusqu'à 

la fin. Et ces œuvres sont maintenant clairement révélées par le décryptage des prophéties restées 

incomprises jusqu'à notre époque. Leurs explications sont entièrement disponibles puisque présentées 

sur le site : petit-livre-ouvert.com. Venez, buvez et mangez car cette nourriture spirituelle est pour vous, 

car si vous êtes des élus appartenant à Dieu, vous serez pleinement rassasiés. 

-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_- 


